

In der mit 90 Leuten reichlich gefüllten Garage lud Familie Wagner zum 10ten Adventstürchen ein.



Nach der Begrüßung durch Katharina sangen alle gemeinsam "Weihnachten ist nicht mehr weit".

Von Ingo Wagner vorgetragen folgte die [Geschichte vom kleinen Straßenkehrer](#), der ein Engelshaar mit Wunderkraft fand, das in der [eisigen Zeit für Wärme](#) sorgte.

Katharina trug dann gekonnt das Gedicht [Vorweihnachtstrubel](#) vor (von Ursel Scheffler).

Nachdem wieder alle zusammen "Stern über Bethlehem" gesungen haben, folgte noch ein kurzer Segensspruch (nicht zu vergessen, was einen glücklich gemacht) und die Adventskerze wurde an Familie Wollny weitergereicht.

Danach lud Familie Wagner alle zu Glühwein und Gebäck ein.

{gallery}2011/kirchengemeinde/adventskalender/10{/gallery}